

Bei den Jungen war Kimi Lehmann in Rommelshausen mit dabei. Mit hervorragenden Platzierungen schlossen unsere jungen Handballer den Wettbewerb ab. Marie Schürlein wurde bei den Mädchen 2. und Felicias Schellin achte. Kimi Lehmann erreichte den 7. Platz.

Mit der VR-Talentiade, dem Programm zur Talentsuche und Förderung, leisten sieben Sportfachverbände in Baden Württemberg zusammen mit den Volksbanken Raiffeisenbanken einen wertvollen Beitrag zur Nachwuchsförderung. Die sieben beteiligten Sportfachverbände (Fußball, Golf, Handball, Leichtathletik, Tennis, Turnen und Ski) repräsentieren 1,8 Millionen Mitglieder in 6500 Vereinen. Sie richten in über 100 Orten Talenttage aus, um besonders begabte Mädchen und Jungen zu entdecken. Für den Handball Entscheid mussten sich die Kinder in mehreren Stufen qualifizieren. Zunächst auf der lokalen Ebene an verschiedenen Handballspieltagen. Die Sieger durften sich anschließend beim Bezirksentscheid messen, so dass Württembergs Beste dann schließlich am Verbandsentscheid gegeneinander antreten konnten.



Von links: Kimi Lehmann, Felicitas Schellin, Marie Schürlein